

Cualquier día, ajuste a tasas.- Banxico (Reforma 31/07/15)

Cualquier día, ajuste a tasas.- Banxico (Reforma 31/07/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (31 julio 2015).- El jefe del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, dijo que la entidad puede subir su tasa de interés referencial en cualquier momento para apuntalar al peso, independientemente de lo que haga la Reserva Federal de Estados Unidos. "Si el comportamiento del tipo de cambio necesita el refuerzo de mayores tasas, nosotros las vamos a aumentar independientemente de qué es lo que vaya a hacer la Reserva Federal", explicó en entrevista con Enfoque Noticias. "En cualquier momento podemos aumentar las tasas de interés". La decisión final, dijo, es de los cinco miembros que conforman la Junta de Gobierno. "El Secretario de Hacienda participa con voz pero sin voto. Es una decisión de los miembros de la Junta de Gobierno", señaló. Ayer, Banxico dejó estable la tasa de referencia en 3 por ciento, mencionando un deterioro del balance de riesgos para la economía y con la expectativa de que la inflación permanezca por debajo de la meta oficial del 3 por ciento. Carstens recordó que la Comisión de Cambios aumentó de 52 millones a 200 millones de dólares la subasta diaria sin requerimiento de un comportamiento específico del tipo de cambio, que se colocará hasta el 30 de septiembre. "Tenemos una segunda subasta que sí tenía un requerimiento previo para que se volviera operativa, y requería que el tipo de cambio se apreciara 1.5 por ciento con respecto al tipo de cambio del día anterior. Decidimos reducir ese requisito de 1.5 a 1 por ciento; quiere decir que con una depreciación menor de un día a otro se activaría esta subasta donde también está ofreciendo 200 millones de dólares". El Gobernador de Banxico dijo que cuando termine este fenómeno de volatilidad y suban las tasas de interés en Estados Unidos, esto podría convenir a México. "Se va a dar el hecho (aumento en las tasas), y este ajuste de portafolio va a terminar, de hecho lo que estaríamos viendo es el tránsito a una situación económica mejor en Estados Unidos, y eso debería ayudar a México, si pensamos en la historia hasta hace unos meses, cuando la economía de EU se fortalece el peso se aprecia, el pensamiento antes era de una economía americana más fuerte, es igual a más exportaciones de México y un peso más fuerte". La Comisión de Cambios aumentó a 200 millones de dólares el monto a ofrecer en una subasta diaria sin precio mínimo con el fin de impulsar al peso mexicano, que cayó a un mínimo histórico frente al dólar debilitado por la expectativa de un alza en las tasas de interés en Estados Unidos y una caída en los precios del crudo. Esta semana, la Reserva Federal de Estados Unidos dejó la puerta abierta a una probable alza de tasas en septiembre. El Banco de México modificó este mes el calendario de sus avisos de política monetaria para contar con la mayor información disponible de la Reserva Federal al momento de hacer sus deliberaciones. Con información de Reuters
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo